

Lufthansa fliegt ab Herbst eine dritte Linie Graz – Frankfurt

Graz. – Zusätzliche Verbindungen machen Graz für die Flugpassagiere ab dem Herbst interessanter. Die Lufthansa wird ab Oktober zum Morgen- und Abendflug nach Frankfurt einen weiteren Flug am frühen Nachmittag einschieben. Auch die Swissair, wie berichteten, wird ab 2. September eine dritte Anbindung nach Zürich führen.

Die Lufthansa betreut die Flüge ab Graz nunmehr gemeinsam mit der SAS im sogenannten Code-Sharing (der Flug wird unter Lufthansa- oder SAS-Flugnummer aufgerufen).

Bereits rund 1340 Flüge in 44 Zielorte in zehn Ländern Europas betreiben Lufthansa und SAS gemeinsam, von denen auch der Flughafen Graz durch bessere internationale Verbindungen profitiert. So etwa können Reisende aus den USA, die morgens in Frankfurt landen, ab Oktober schon gegen Mittag nach Graz weiterfliegen und müssen nicht mehr bis zum späten Nachmittag warten.

Die Lufthansa fliegt heuer nach 50 Millionen D-Mark (rund 350 Millionen Schilling) an Verlusten bis März seit Mai wieder Gewinne ein.